

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

A. Ruang Lingkup Penelitian

Penelitian ini akan dilaksanakan di Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten OKU Selatan. Penentuan lokasi dilaksanakan secara sengaja (*Purposive*) mengingat Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten OKU Selatan ini merupakan sentra kopi di Sumatera Selatan khususnya OKU Selatan. Pelaksanaan penelitian akan dilaksanakan pada bulan November 2023.

B. Metode Penelitian

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey dimana menurut Sriati (2018), metode ini digunakan dengan cara menelusuri semua informasi berkaitan dengan keterwakilan ciri-ciri populasi yang ada di lapangan. Metode ini juga merupakan cara yang digunakan untuk memperoleh faktor-faktor dari gejala-gejala yang ada dan mencari keterangan-keterangan faktual baik tentang institusi sosial, ekonomi atau politik dari suatu kelompok.

C. Metode Penarikan Contoh

Metode penarikan contoh pada penelitian menggunakan metode sensus. Penelitian sensus merupakan penelitian yang mengambil satu kelompok populasi sebagai sampel secara keseluruhan dan menggunakan kuesioner yang terstruktur sebagai alat pengumpulan data yang pokok untuk mendapatkan informasi yang spesifik. Berdasarkan informasi tersebut, maka penelitian ini merupakan jenis penelitian sensus dengan bantuan kuesioner.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pelaku usaha yang terdaftar di Dinas Perindustrian dan Perdagangan di Kabupaten OKU Selatan yang berjumlah 30 pelaku usaha. Sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah sampel total atau

seluruh anggota populasi. Hal ini dikarenakan penelitian yang dilakukan merupakan penelitian sensus dimana metode ini berlaku jika anggota populasi relatif kecil atau mudah dijangkau (Usman & Akbar, 2008).

D. Metode Pengolahan dan Analisis data

Metode pengolahan data ini bertujuan untuk menjawab rumusan masalah. Untuk menjawab rumusan masalah penelitian ini, yaitu seberapa besar nilai kelayakan UMKM kopi bubuk dan bauran pemasaran di Kecamatan Mekakau Ilir Kabupaten OKU Selatan. Data yang di peroleh dari hasil penelitian selanjutnya dianalisis untuk mencapai tujuan penelitian. Untuk menjawab permasalahan pertama penelitian digunakan analisis B/C Ratio dengan menggunakan persamaan berikut:

$$Net\ B/C = \frac{\sum_{t=0}^n PV\ Benefit}{\sum_{t=0}^n PV\ Cos}$$

Kriteria Pengambilan keputusan:

- a. Gross B/C > 1, usaha tersebut layak.
- b. Gross B/C < 1, maka usaha tersebut tidak layak dikembangkan.

Untuk menjawab permasalahan kedua penelitian dengan menggunakan metode canvas (*Business model canvas*) adalah salah satu model rencana bisnis untuk menjelaskan tujuan, modal, hingga upaya dalam mencapai target yang ingin diraih. Strategi ini cukup efektif guna meminimalisir kegagalan karena segala resiko telah dipetakan sejak awal.